

## ÚTILES EN VIAJES: Tarjetas de prepago facilitan gastos en el extranjero

Esta alternativa ofrece una forma segura y conveniente de viajar sin efectivo y controlar los gastos.

### IRINA TORO S.

Este Viernes Santo marca el inicio del primer fin de semana largo del año, y muchos chilenos viajarán fuera del país. Destinos como Argentina, Perú, Brasil, Estados Unidos y el Caribe lideran las preferencias. Solo en los dos primeros meses de 2025, más de cinco millones de pasajeros pasaron por el aeropuerto de Santiago, según cifras del MOP y Nuevo Pudahuel.

En este contexto, las tarjetas de prepago digitales se consolidan como una alternativa conveniente para manejar el presupuesto durante los viajes. Disponibles en formato físico y virtual, permiten hacer pagos dentro y fuera de Chile, utilizando solo el saldo previamente cargado, lo que ayuda a evitar el

endeudamiento y hace más eficiente el control de los gastos.

Agostina Colaizzo, gerenta sénior de Créditos y Tarjetas de Mercado Pago, agrega que "la tarjeta ofrece herramientas como las 'reservas', que permiten programar ahorros para objetivos específicos, con rentabilidad diaria". Su obtención no requiere historial crediticio, lo que amplía su alcance a segmentos tradicionalmente excluidos de la banca tradicional.

José Tomás Valdés, ingeniero comercial de 32 años, cuenta que tuvo una experiencia rápida y segura con esta tarjeta. "La activé en Chile y la usé sin problemas en Kenia, Tanzania y Zanzíbar. Nunca tuve que llamar o hacer trámites extra", relata.

Durante 2024, la tarjeta de Mercado Pago fue utilizada en



Los mayores usos se registran en Brasil, Argentina y EE.UU.

129 países: Brasil, Argentina, Estados Unidos, Venezuela y España figuran con el mayor volumen de transacciones.

Para Pablo Barberis, docente de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, estas tarjetas son una evolución importante. "Funcionan como el débito, pero sin estar necesariamente ligadas a una cuenta bancaria tradicional, muy útiles para quienes viajan, al evitar conversiones innecesarias de divisas, y ofrecen una gestión más simple del dinero gracias a su integración con plataformas digitales", señala.

Además, destaca que "permiten bancarizar a jóvenes, migrantes y personas sin acceso a productos financieros tradicionales; y el avance hacia tarjetas multidivisa mejora la experiencia de quienes viajan".